
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 288/2022
 

Requer informações acerca da 
falta de monitoramento e 
segurança nas UBS´s, neste 
município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) No prédio central da Vigilância há Totem de monitoramento ou 
alarme?

2º) Sabemos da tal importância do monitoramento 24 horas no local a 
fim de evitar prejuízos como este causado no ato de criminalidade, há possibilidade de 
permanecer um vigilante 24 horas no local?

3º) Há gerador de energia no local?

4º) Como a administração ficou sabendo do furto de fiação elétrica na 
Vigilância Sanitária?

5º) Nos últimos tempos estão havendo inúmeros furtos de fiações em 
escolas e tivemos casos em UBS. O que o município tem feito para prevenir-se desses 
atos de vandalismos?

6º) Houve perda das vacinas armazenadas no prédio da Vigilância 
Sanitária. Qual foi a quantidade e quais vacinas? Como será o processo administrativo 
para repor essas perdas?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de março de 2.022.

Nilson Araújo Radialista
-vereador-
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